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10 月 15 日、第 3 回定例会前半が閉会。衆院選を経て、現在、後半議会中です。 
 

党県議団が出した意見書（地方から国に提出）案や、県民の請願の審査結果 
 

●政党・会派の略称について 

〈共産〉日本共産党、〈自民〉自由民主党、〈立民〉立憲民主党・民権クラブ、〈公明〉公明党、〈県政〉県政会、〈民主〉かながわ県民・民主

フォーラム、〈わ町〉わが町、〈大志〉大志会、〈神ネ〉神奈川ネットワーク運動、〈瀬谷〉横浜瀬谷区の会･･･※）自民党から分離 

■ＩＲ推進関連法の廃止を求める意見書（案） 

（略）･･･カジノは、ギャンプルに負けた人のお金が事業者の収入となることから、人の 不幸の上に成り立
つ事業である。（中略）･よって国会及び政府は、ＩＲ推進関連法を速やかに廃止されるよう強く要望す
る。［審査結果］否決。 

共産 自民 立民 公明 県政 民主 わ町 大志 神ネ 瀬谷 
○ × × × × × × × ○ × 

 ■消費税におけるインボイス制度（適格請求書等保存方式）の実施中止を求める意見
書（案） 

（略）････更にインボイス制度が導入されれば･･･（略）･･･500 万 を超える免税事業者が取引から排除さ
れるおそれがある。 よって政府は、中小・小規模事業者の事業存続と再生、ひいては日本経済振興のため
に、 2023 年 10 月からの消費税におけるインボイス制度の実施を中止されるよう強く要望する。                              

［審査結果］ 否決 

共産 自民 立民 公明 県政 民主 わ町 大志 神ネ 瀬谷 
○ × × × × × × × × × 

■コロナ禍による米の需給緩和・米価下落への対策を求める意見書（案） 

（略）･･･ よって政府は、コロナ禍というかつて経験したことのない危機的事態の中で、農業者の 経営と地
域経済を守るため、米価下落に歯止めをかけ、需給環境を改善するため、従来の 政策的枠組みにとらわれ
ない対策を講じられるよう強く要望する。[審査結果] 否決 

共産 自民 立民 公明 県政 民主 わ町 大志 神ネ 瀬谷 
○ × × × × × × × × × 

◆不正支出が認められた政務活動費の返還を条例や指針に明記することを求める 
請願 [審査結果]否決 

共産 自民 立民 公明 県政 民主 わ町 大志 神ネ 瀬谷 
○ × × × × × × × × × 

◆再生可能エネルギー推進に向けた国への意見書の提出を求める請願      
[審査結果]否決 

共産 自民 立民 公明 県政 民主 わ町 大志 神ネ 瀬谷 
○ × × × × × × × ○ × 
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決算特別委員会（1１月 2日～19日）とコロナ特別委員会の質疑をご紹介します。  
（神奈川県議会インターネット中継検索で、ネットでもご覧いただけます。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       
  

◆交通安全施設整備の促進を◆ 

 
信号設置や横断歩道塗り替えなど年間千件の

要望が県警に寄せられるが、予算がたりない。 

中でも横断歩道に点状ブロックを敷設するエ

スコートゾーンは設置数全国 26 位。死亡事故

全国ワースト４なので、 

県庁周辺など急ぐべき。 

A.促進する計画がある。 

。 

◆県立学校の図書費の増額を◆ 

公立高校年間図書費 1 校当たり 

神奈川県      18.6 万円 

千葉県         104 万円 

埼玉県         105 万円 

横浜市 114.4 万円 

特別支援学校(盲学校聾学校以外) 

神奈川県      4.4 万円 

千葉県 計上方法が別 不明 

埼玉県      30 万円 

横浜市          40.2 万円 

この恥ずべき事態を示し、改善を求めました。

A.増やしていく（高）現場の声を聴く（特） 

◆県有地売却は慎重に◆ 
 

未利用地は、県のち市町村で活用をはかり、活

用されないとなれば民間売却となります。過

去 5 年でほぼ半分の面積が売り払われてきま

した。県有地は県民の財産。広く利用をはかる

ために他県のように未利用地を公表するべ

き。 A.公表はむずかしい。 

   

◆財政難の強調はやめるべき◆ 
 
コロナ禍でも引き続き県財政は黒字です。 

財政健全度指数は全国第 3 位。「危機的な財政

難」とまで言って県民要望をあきらめさせる

ような発信は慎むべき。 

A.社会保障など必要な予算は抑制しない。 

 

 

◆水道スマートメーター設置に配慮を 

・電気は 100％スマートメーター（電子式電

力量計）化されています。健康被害やプライバ

シーの侵害を訴える声をきいています。県営

水道もその機器に上乗せしてスマート化され

ることになりましたが、アナログメーターの

ままを望む方にはその方法をお伝えするなど

ていねいに。 A.今後検討していく。 

他、水道管更新のテンポアップを求めました。 

❖新型コロナ対策特別委員会❖ 
      
●コロナ後遺症に悩む方の 

実態把握と相談窓口の設置を。 
A.「知事との対話の広場」で当事者から生の声

を聞き取る。県として相談窓口や医療機関

の紹介など検討していく。 

横浜市 コロナ全般の相談窓口 

045-550-5530 

他●入院できなかった方々への「地域療養の

神奈川モデル」「市町村生活支援事業」は患者

の安心につながる。本来入院につなぐべきで

はあるが、第 6 波に備え、政令市にも働きか

けよ。A.引き続き働きかけていく。 

●飲食店のマスク飲食認証店を覆面調査する

ことは信頼関係を損ねる。中止すること。 

A.認証促進のために決めたが、想定をはるか

に超えた店（3 万軒超）が取り組んだ。実施例

はないことから今後必要性を検討する 


